



*Genosse Friedrich Ebert im Gespräch mit Berliner Arbeitern*

Foto, zentraibüd

keit. Ein hervorstechendes Merkmal der staatspolitischen Tätigkeit Friedrich Eberts ist sein beharrliches Bemühen, die sozialistische Demokratie zu entwickeln. Sie bildet die Grundlage für die bewußte und aktive Mitarbeit aller Werkstätigen am umfassenden Aufbau des Sozialismus.

In seinem Auftreten betont Friedrich Ebert stets, daß zur Lösung der großen Aufgabe des umfassenden Aufbaus des Sozialismus

in der DDR die fachliche Qualität der Arbeit durch ein hohes politisches Bewußtsein ergänzt werden muß. Er fordert darum ein Höchstmaß an Wissen und Aktivität von den Mitarbeitern des Staatsapparates. Dazu ist das gewissenhafte und gründliche Studium der Beschlüsse von Partei und Regierung die erste und wichtigste Voraussetzung. Der Staatsapparat muß seiner Rolle als wichtigstes Instrument zur Einbeziehung der Volksmassen in, die Lenkung und Leitung